

# まちの話題



## 夢はオリンピック出場！空手形で全国大会

### 出場の溝上天音さん

第29回全国中学生空手道選手権大会へ出場した直方第二中学校一年生の溝上天音さんが、出場報告のため市長を表敬訪問しました。

出場した形の種目は、仮想の敵を相手に攻撃と防御を一連の流れとして組み合わせた演武を行うもので、6月20日に行われた福岡県中学校総合体育会では女子個人形で1年生ながら準優勝という成績を収めました。

溝上さんは5歳から空手を始め、毎日2時間以上の練習に励んでいます。「夢はオリンピック出場。来年は全国で賞を獲れるように成長したい」と話しました。



科学のジュニア甲子園にも出場するなど、勉強も頑張る溝上さん。市長は「文武両道で頑張って、全国大会で優勝した報告を期待しています」とエールを送りました。

## 全国高等学校総合文化祭で発表

### 「チョウの蛹さなぎについての実験」

鞍手高校2年の吉柳航きりゅう かつらさんが、「チョウの蛹さなぎについての実験～キアゲハの蛹は逆にしても羽化できるのか～」で全国高等学校総合文化祭に出場したことを報告に、市長を表敬訪問しました。

研究のきっかけは小学6年生の頃、飼育していたツマグロヒョウモンきりゅうのさなぎが凶鑑ようかんと違うことに疑問を持ったこと。種類によって頭の向きが違うさなぎを逆にしても羽化できるのかを研究し、昨年11月に開催された県総合文化祭では自然科学部門で最優秀賞に輝きました。

今回の全国大会に向けての研究では、サンプル数を増やし、さらに研究を深め、「蛹化ようかや羽化ういかに関する脱皮ホルモンが頭部にあり、脱皮ホルモンの濃度が成虫の異常に影響しているのではないか」と推測。今後大学等にも協力を仰ぎさらに研究を進めていくそうです。

将来は「研究をしつつ、面白さを伝えられる仕事に就きたい」と話す吉柳さん。大会を振り返り、「全国の研究の水準は高かった。他校の生徒の発表を聞いて勉強になった」と語りました。市長は「目の付け所がいい。疑問に思ったことを追求していくのは大切なこと。なぜ、という気持ちを持ち続けて、好きを極めて欲しい」と激励しました。



## 遠賀川水系を守ろう

### 「ロータリー奉仕デー」が開催されます

直方ロータリークラブのみなさんが、10月10日に開催する環境保全イベント「ロータリー奉仕デー」の開催にあたり、市長を表敬訪問しました。

ロータリークラブでは持続可能な開発目標（SDGs）の基本方針に沿った環境保全活動を展開しており、今回の「ロータリー奉仕デー」は筑豊・北九州圏域の8つのロータリークラブが連携して行うものです。昨今国際社会で問題になっている海洋汚染について川から海へ流れ出るプラスチックの影響は大きく、ごみの対策も喫緊の対策課題となっています。そこで遠賀川流域の8クラブで飯塚から芦屋海岸まで約35キロのサイクリングロードに沿ったプラスチックごみの回収活動を行う予定です。

この活動により、「川から海へ、今私たちにできること」を提唱し、海を豊かにするための意識を高めます。

多くの人の参加をお待ちしています。詳細は17ページをご覧ください。



## コロナワクチン職域接種で感謝状

ワクチン接種が思うように進まない中、明神池工業団地協議会および株式会社パロマ直方工場は、いち早く職域接種に向けた準備を進め、団地内の従業員やその家族等へのワクチンの職域接種にご尽力いただきました。産業振興の持続に大きく寄与していただいたことへの感謝と敬意を表し、感謝状が贈呈されました。



市のホームページでは、この他の話題も公開しています。





## 南校区 ~明るく元気なまちづくり~

南校区は尾崎自治会（飯野 哲夫 館長）、新町第一自治会（奈木野 睦郎 館長）、新町第二自治会（坂田 力男 館長）、新町第三自治会（松本 隆史 館長）、新町第四自治会（松尾 寿 館長）、新町第七自治会（橋本 幸三 館長）、新町第八自治会（坂本 博幸 館長）、新町第九自治会（豊田 康弘 館長）、多賀自治会（川中 英夫 館長）、元町自治会（藤川 義治 館長）、溝堀第一自治会（渋川 浩 館長）、会計（有吉 朗）以上12名で構成され、高齢者の見守り等の福祉活動・防犯活動の推進・青少年育成などの活動を中心に取り組んでいます。

### 校区の取り組み

- ①環境の整備および美化活動
- ②防犯および防災に関する活動
- ③地域住民の見守りに関する活動（高齢者・障がい者・児童の見守り）
- ④子育て支援および青少年育成に関する活動
- ⑤伝統文化の保存・伝承に関する活動

### 校区行事

- ①青少年育成（山笠・盆踊り・餅つき大会・しめ縄作り）
- ②高齢者を励ます会（自治区役員と民生委員が協力して開催）

南校区は地域に密着した活動をしていますが、令和2年・3年の校区行事につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けまして、残念ながら開催することができておりません。一日も早くこの事態が終息し、地域に密着した活動が再開できるよう心から願っております。



高齢者を励ます会

## 自分たちの「まち」は自分たちで創る!!

「みんなで創ろうまちづくり」

直方市自治区公民館連合会 問い合わせ…事務局 (TEL 070-1990-4172)